

Marathon de Bruxelles : 150 secouristes Croix-Rouge mobilisés



On attend quelque 12.000 participants de plus de 45 pays ce dimanche dans les rues de Bruxelles. Les secouristes de la Croix-Rouge seront eux 150 tout le long du parcours pour assurer la sécurité des coureurs.

Au total, 7 postes de soins sur le parcours

- 1 poste de soins sera installé au départ/arrivée parc du Cinquantenaire
- 6 postes périphériques seront disposés sur le parcours (Bois de la Cambre, Hippodrome, Souverain, square Léopold, Tervuren, Mérode)
- Des équipes à bord des 2 bus balais qui suivent les participants

Plusieurs équipes d'intervention circuleront en permanence dans le parc du Cinquantenaire

Moyens mobilisés :

- 4 ambulances
- 1 équipe de soutien psychosocial
- 1 cellule de gestion au poste de commandement opérationnel situé au Palais des Expositions, conjointement avec les services de la police.

L'année passée, une septantaine de soins ont été donnés lors du marathon et 4 coureurs avaient été évacués vers les hôpitaux.